## DER MRC NÖ NORD BEDANKT SICH FÜR DIE KOSTENLOSE SCHALTUNG!



## **MISTELBACH**

Ausgabe 51 16./17. Dezember 2020

meinbezirk.at

BEZIRKSBLÄTTER NIEDERÖSTERREICH • 16./17. DEZEMBER 2020

## Biker-Benefiz brachte unglaubliche 12.500 Euro

NEUSIEDL/HOHENAU. Der Motorradclub NÖ Nord hat – wie in den vergangenen Jahren auch - im Jahr 2020 mit einer Benefiz-Aktion für den kleinen Noel aus Hohenau/March gesammelt. Der Dreijährige leidet unter dem Phelan-McDermid-Syndrom, einem seltenen genetischen Defekt.

Leider war die geplante Benefiz-Sternfahrt Anfang September Corona zum Opfer gefallen. Deshalb hat sich der MRC NÖ Nord entschlossen, die Spendenaktion bis Dezember zu verlängern.

Die Spendenübergabe hat am Dienstag, 8. Dezember, vor dem Clublokal des MRC NÖ Nord in Neusiedl an der Zaya, Obere Kellergasse, stattgefunden. An die Familie des kleinen Noel konnte eine unglaubliche Summe in Höhe von 12.500 Euro übergeben werden.



Die Weinviertler Biker bewiesen auch ohne Sternfahrt ein großes Herz.